

Con inauguración de una nueva sala culminan actividades del “Mes de la Lactancia Materna”



• **El nuevo espacio, abierto a toda la comunidad, se encuentra en el Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia, ubicado en Carrera #257, sumándose a los 12 lugares de la región acondicionados para este importante acto.**

Coyhaique.- Con la inauguración de una nueva sala de lactancia ubicada en las dependencias del Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia, ubicado en el quinto piso del Edificio NB (Carrera #257), se dio el cierre de las actividades realizadas en el marco del Mes de la Lactancia Materna, iniciativa que se celebra a nivel mundial y que tiene por objetivo visibilizar la importancia de este acto para el desarrollo integral de niñas y niños.

Apertura de salas y espacios de lactancia, certificación a jardines infantiles, conversatorios y una feria pensada en la díada madre/hijo, fueron parte de la nutrida agenda de actividades organizadas por el Comité de Lactancia Materna, instancia compuesta por servicios públicos, sociedad civil y la academia.

“Cerramos el mes de la Lactancia materna

con la apertura de esta nueva sala, que es un hito tremendamente significativo, porque es una acción concreta a través de la cuales nosotros resguardamos y entregamos los espacios para que las mujeres puedan amamantar libremente a sus niños y niñas”, sostuvo la Seremi de Salud Aysén, Carmen Monsalve Gómez.

La autoridad sanitaria destacó el compromiso de instituciones públicas y privadas en el aumento de salas y espacios de lactancia, contando actualmente con estas significativas instalaciones en las comunas de Coyhaique (09), Puerto Aysén (2) y Cochrane (1).

“Esta es una herramienta significativa para la salud pública, y por eso valoramos que muchas instituciones estén sumadas a esta estrategia, y vamos a seguir avanzando para disponer de más lugares para las madres de la

región de Aysén”, agregó Carmen Monsalve Gómez.

Por su parte, Javier Rodríguez, director regional del Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia, destacó que la nueva sala de lactancia de la institución no sólo beneficiará a las funcionarias y/o personas que vayan a hacer un trámite a dicha entidad, sino también está abierta para todas las mujeres que visiten el céntrico edificio y necesiten un espacio tranquilo y seguro para amamantar.

“Este es un espacio privado, íntimo y acogedor que necesitan tanto las madres como sus bebés al momento de la lactancia. Agradecemos y felicitamos esta iniciativa de la Seremi de Salud, y esperamos que se replique no sólo en servicios públicos, sino también en la mayor cantidad de lugares, tales como comercio, restaurantes y turismo, ya que esto es parte del cumplimiento integral de las necesidades y respeto a los derechos de nuestros niños, niñas y adolescentes”, precisó Javier Rodríguez.